

Petróleo se desploma y dólar vuelve a repuntar

EL PRECIO del petróleo en su referencia Brent, el indicativo para Colombia, registró una fuerte caída de 5,03% hasta los US\$75,32 luego de haber cerrado el lunes en US\$79,31 el barril.

El rompimiento de la barrera de los US\$80 se había dado este lunes pues el viernes se había consolidado en US\$80,33.

En concordancia, el precio de la acción de Ecopetrol en la Bolsa

de Valores de Colombia, ayer se desplomó el 9,4% hasta los \$2.073, un precio que no se veía desde el 30 de septiembre de 2022.

Y es que este año el precio del título de la petrolera estatal colombiana ha registrado una caída de 14,34%, castigado por varias noticias de carácter internacional que afectan la cotización del crudo, pero también por la coyuntura in-

terna relacionada con los pronunciamientos de los altos funcionarios del Gobierno.

Además, como contraste, el precio del dólar ayer registró un fuerte incremento de \$44, aunque en el inicio de la jornada había mostrado incrementos de más de \$70.

En el mercado bancario las entidades habían comenzado a negociarlo en \$4.730 y al final de la jor-

nada cerró en \$4.697,65 con un valor máximo de \$4.735 y un precio mínimo de \$4.690.

Las transacciones sumaron apenas US\$936 millones, uno de los montos más bajos del año.

La Tasa Representativa del Mercado (dólar oficial) para hoy es de \$4.713,08 frente a la que estaba vigente ayer de \$4.669.

La revaluación (apreciación) del peso llegó a 2,01%.